



Despacho Ministerial
Ministerio de Planificación Nacional y Política Económica
República de Costa Rica

11 de febrero de 2019
San José, Costa Rica
DM-198-19

Señor
Andrés Valenciano Yamuni
Presidente Ejecutivo
Instituto Nacional de Aprendizaje (INA)

Estimado señor:

Reciba un cordial saludo. Me dirijo a usted en seguimiento a la **Mesa de Diálogo: Acciones y perspectivas del Programa EUROsociAL+ en Costa Rica**, realizada el 17 y 18 de octubre de 2018.

Como es de su conocimiento, durante el evento se realizó un ejercicio de mapeo de nuevas demandas de asistencia técnica mediante mesas de trabajo para identificar temas en las áreas de trabajo del Programa EUROsociAL+: políticas de equidad de género, gobernanza democrática y políticas sociales.

Se estableció un grupo de trabajo compuesto por personal del Área de Cooperación Internacional de MIDEPLAN y EUROsociAL+ para sistematizar, analizar y priorizar las demandas de asistencia técnica planteadas. Durante el evento se sistematizaron 89 temáticas, sin embargo, solamente 50 de ellas presentaron una ficha descriptiva, por lo que el ejercicio de análisis y priorización se enfocó en estas últimas.

A la luz de los principios de la Cooperación Eficaz para el Desarrollo, se tomaron en consideración criterios de alineación con el Plan Nacional de Desarrollo y de Inversión Pública del Bicentenario 2019-2022, orientación a resultados, alcance, interinstitucionalidad, claridad y coherencia en la formulación y pertinencia con el tipo de asistencia técnica que brinda EUROsociAL+.

Debido a la disponibilidad de recursos de EUROsociAL+ se tuvo que priorizar aproximadamente 10 necesidades de asistencia técnica nuevas y 13 acciones de continuidad para Costa Rica, a continuación le informamos los resultados de las acciones presentadas por el Instituto Nacional de Aprendizaje (INA):



Despacho Ministerial
Ministerio de Planificación Nacional y Política Económica
República de Costa Rica

Nombre	Inclusión en portafolio de EUROsociAL+	Observaciones
Apoyo al Instituto Nacional de Aprendizaje para la consolidación de un Modelo de Gestión Integral (Estrategia de Desarrollo)	Sí, acción nueva.	Se mantuvo reunión con Andrés Romero. Contexto: Sistema Nacional de Empleo y Modernización del INA Alineación con prioridades nacionales. No se necesita un diagnóstico. Son dos componentes: 1) Modelo de Gestión Integral y 2) Plan Anual de Servicios. Actividades incluyen: buenas prácticas de otros países, asesoría y acompañamiento técnico.

En el caso de las fichas seleccionadas se estará contactando al equipo técnico involucrado, con el objetivo de incorporar ajustes finales al contenido de la ficha (se adjunta versión aprobada) y brindar indicaciones sobre siguientes pasos para formalizar la asistencia técnica.

Agradecemos su valiosa y activa participación durante el proceso. De igual forma, le comentamos que este año se estará realizando la actualización del Plan de Acción de la Política de Cooperación Internacional, por lo que las fichas no seleccionadas u otras necesidades identificadas se podrán presentar durante dicho proceso.

En caso de tener alguna consulta por favor contactar a Nazareth Porras, responsable de cooperación con la Unión Europea de MIDEPLAN, al correo electrónico nazareth.porras@mideplan.go.cr o al teléfono 2202-8577.

Atentamente,

Daniel Soto Castro
Ministro a.i

CC: Sr. Fernando Rodríguez Araya, Encargado de la Asesoría de Cooperación Externa, Instituto Nacional de Aprendizaje (INA)